



## 日本共産党都議団ニュース たぞえ民夫の都議会報告

ホームページ <http://www.jcp-setagaya.jp/tazoe/>  
都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

発行: 日本共産党東京都議団  
TEL: 5320-7270  
FAX: 5388-1780  
都議会連絡室: 新宿区西新宿2-8-1  
事務所: 世田谷区太子堂4-5-2  
TEL: 3419-7721

第514号 2008年11月9日

オリンピック  
東京招致

巨大  
企業

# 「電通」言いなりの都政

オリンピック招致本部の決算審議がおこなわれ、私は、本部が発注した昨年度の年間契約のうち、93%が広告大手企業の「電通」に独占されていたことを追及しました。

都は、国際スポーツ競技大会への補助金支援7億円を計上しましたが、IOC(国際オリンピック委員会)会長から「控えるように」と警告があったことが明らかになりました。

そのため、都は競技大会予算4億6,700万円を申請ファイルの作成費に流用し、この年度での電通との契約を7億6700万円も増額させました。これによって事実上電通は、予算のワクの心配もなく、いくらでも都に請求。企業いいなりの都政の実態が明らかになりました。



ました。

雨漏りしてトレーニングルームが使えない駒沢陸上競技場、医師不足で妊婦が死亡する事件や都民の声を紹介し、五輪招致のムダづかいをやめて、都民のために使うよう迫りました。

### 消防団の活動支援を



10月27日の消防庁08年度決算審議で、私は、区内の消防団分団の施設36ヶ所のうち24ヶ所が老朽化、耐震化で緊急の新築・改築が必要になっていることを指摘し、整備促進を提案しました。消防庁は「計画的に整備をすすめる」と答弁。また、新型の防火服への切り替えを前倒しして進めること、可搬ポンプを運ぶ積載車を増やすことも提案しました。

町で消火活動に献身的にとりくむ団員の報酬

引き上げ、健康診断の実施など団員への支援も欠かせません。

### おどろき ニュース

### 区商店会振興組合理事長が 消費税引き上げに反対表明

自民党・民主党から消費税増税が急浮上、桑島理事長は「今の状況で消費税を上げれば絶対に景気は良くならない」と都政新聞で発言。

### 医師不足は都立病院全体で深刻な事態

妊婦死亡で都立墨東病院の産科医不足が大問題に。都立病院では医師56人、産婦人科医師12名、麻酔科医師17名が欠員。党都議団は都立小児病院、梅ヶ丘病院廃止計画の撤回などを申し入れ、

### お知らせ

- ・都営住宅の募集
- ・たぞえ都議の委員会質疑

申込期間 11月13日まで、募集戸数 1,829戸

11/11 公営企業委員会(交通局)、11/12 決算委員会